

Tierfreunde treffen sich im Klosterhof: Tierschutzevent begeistert!



Ein farbenfrohes Tierschutzevent sorgte am Samstag im Kulturzentrum Klosterhof für großes Interesse. Unter der Organisation von Natalie Neumaier, Tanja Hezel und Nicola Schurr strömten viele tierliebende Besucher in die Veranstaltung, die ein bemerkenswertes Echo fand. Bei regem Austausch zwischen etwa 30 Tierschutzorganisationen, Händlern und Dienstleistern, erlebte man eine vielfältige Präsentation an Ständen, die nicht nur Tierschutz informiert, sondern auch zahlreiche Leckereien bot. Besonders gefragt waren die von Nicole und Daniel Keller vorbereiteten Kekse, die sowohl für Menschen als auch für Hunde genießbar sind. Das Rezept für diese speziellen Kekse, die mit einer Füllung aus Leberwurst oder Lachs für die Vierbeiner verfeinert werden können, sprach die Besucher an und veranschaulichte die Kreativität der Tierschutzveranstaltung, die auch einen gemeinnützigen Zweck verfolgte, wie der **Südkurier** berichtete.

Engagement für die ukrainischen Kinder

Diese Veranstaltung fand vor dem Hintergrund eines anderen bedeutenden Engagements statt: Svitlana Simon, eine ausgebildete Kinderpsychologin aus der Ukraine, unterstützt an der Gemeinschaftsschule Mönchweiler ukrainische Schüler. Obwohl sie in Deutschland nicht in ihrem Beruf arbeiten darf, wird ihr Gehalt von der Firma Weißer und Gießhaber bezahlt, damit sie ihre psychologischen Kenntnisse zur Verfügung stellen kann. Diese Unterstützung ist für die jüngsten Flüchtlinge, die viele traumatische Erlebnisse hinter sich haben, von unschätzbarem Wert. In Zusammenarbeit mit der Schule und ehrenamtlichen Helfern wird den Kindern nicht nur beim Erlernen der Sprache geholfen, sondern auch bei der psychologischen Bewältigung ihrer Erfahrungen. Die Schulleitung zeigt sich begeistert und sieht diese Art der Unterstützung als entscheidenden Vorteil für die Schulgemeinschaft, wie die **Gemeinschaftsschule Mönchweiler** hervorhebt.

Statistische Auswertung

Ort: Marientaler Straße, 12043 Berlin, Deutschland

Vorfall: Schießerei

Ursache: Auseinandersetzung im Clan-Milieu

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: welt.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com